
挨拶・総括　　　　 ：

地区名　：篠山地区 奥土居帥心 司会進行　　　　 　：

日　時　：平成26年11月10日（月） 足立義則 報告・ＰＰ操作　　 ：

　　　　　　19：30～20：48 下記参照 受付　　　　　　 　：

場　所　：城下まち会館 下記参照 記録　　　　　　　 ：

参加人数：　19人(男14人・女5人) 森本富夫 写真･会場（マイク）：

【主な質疑】

質疑・意見 回答

・鷺が繁殖して問題となっているが、その対策について、 市として取

  り組んでいただきたい。また、篠山城西堀の竹藪の整備について３０

  万円の予算が付いたが、竹は切ってもまた生えてくる。今後も継続し

  て予算化していただきたい。

・執行者に意見があったことを伝えます。

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

（３）質疑応答  　：

（４）意見・提言等：

足立義則

・丹波市が丹波市内の店舗で使用できる共通商品券を発行している。本

  市も特産の米の消費拡大対策としてお米券を販売してはどうか。

　植村　満 植村　満

　森本富夫 林　　茂（５）閉会あいさつ：

　林　　茂

議会報告会　会場報告書

担当班：　　1　班　　代表者：　奥土居帥心　

概要

奥土居帥心

大上磯松

　大上磯松 森本富夫

【出席議員】

　奥土居帥心

　足立義則

・商品券は有効だと考えますが、経費をどこが持つかといった問

  題が出てくることも考えておかなければなりません。



・農地の所有権移転の下限は、以前は５反以上でしたが３反に緩

  和されました。執行者にも意見があったことを伝えます。

・今年は特に米価が低いようです。１２月議会で「農都創造条

  例」が提案され、地産地消については、これまで以上に推進す

  べきと考えます。市民全体がその意識を持っていただき、特に

  篠山にはすばらしい農産物があることを見直していただきた

  い。執行者に意見があったことを伝えます。

・原発の地産地消として、中間処理施設を消費地である東京に持ってい

  くことを考えていくべきではないか。

・貴重なご意見としてお聞きします。

・広い土地であり、有効的に活用するべきと考えます。執行者に

  意見があったことを伝えます。

・兵庫医科大学篠山病院の跡地をどのように利用するのか、市民からも

  意見を聞いていただきたい。

・少子化の問題について、平成１５年度と比較して、平成２５年度末の

  篠山小学校区の人口は４７１名が減少しており、うち、６５歳未満が

  ９０％を占めている。南新町では１０年間で９８名減少している。篠

  山小学校の全校生徒は平成１５年では２０８名であったのが、平成２

  ５年では１６０名と危機的な状況である。篠山小学校が改修されたの

  であるから、なんとか増やしたい。南新町では公営住宅がなくなった

  ことにより、人口が減少したと感じている。

・少子化・定住促進特別委員会で参考にさせていただきます。委

  員会では、自治会単位の人口流動調査を進める予定で、市によ

  い提案ができるよう頑張っていきます。また、執行者に意見が

  あったことを伝えます。

質疑・意見 回答

・少子化・定住促進特別委員会で参考にさせていただきます。子

  どもを産む世代が定住することで過疎は防げます。若い女性に

  残っていただける施策が求められていると考えます。執行者に

  意見があったことを伝えます。

・定住促進について、移り住んでいる人の施策か、今いる人の施策か。

  空き家の活用なども検討してほしい。

・田畑については、農地法の縛りがあって所有権移転が難しい。所有権

  移転の下限が３反というのはハードルが高い。

・「農都篠山」というが、米価がこれほど下がっている状況で、どのよ

  うに農都を目指すのか。はっきりとした方針を示すべきである。



回答

・中学生の試合はできるが硬式野球の公式試合はできないと説明

  を受けています。

・市有財産等の活用なども含め、執行者に意見があったことを伝

  えます。

・城東グラウンド改修が行われるが、改修後は硬式野球の公式試合がで

  きるのか。中途半端である。

・ＪＲバス本篠山跡地や市営住宅の跡地について、民間会社を入れて開

  発してはどうか。

質疑・意見


